



やまざとの風

～心を込めた「あいさつ」「校歌」 輝く「笑顔」～

山里中学校だより

2022. 11. 9号

文責 小西



吹奏楽部 定期演奏会 開催！！



10月30日(日)、チトセピアホールにて吹奏楽部「定期演奏会」を開催しました。当初は9月19日(月、敬老の日)に開催予定でしたが、台風14号接近に伴い、この日に延期されたものです。演奏は13:00～14:30と15:00～16:30の2部公演で、曲数はそれぞれ12曲。コミカルな曲からみんなが知っているアニメの曲、そして本格的な曲まで幅広く演奏し、聴いている人たちを魅了しました。

部長の三宅凜杏さんは、「3年生にとって最後の舞台となった定期演奏会は、私たちにとって2部公演という初の試みでの開催となりました。終わった後の寂しさは残るけど、不安だった2部公演も無事に終わり、楽しいと思える定演となりました。この3年間、みんなと音楽ができてよかったです。」という感想を述べてくれました。「満足のいく演奏ができました！」と納得の表情、とても印象的でした。本当にお疲れさまでした！

3年生「山里地区小中高合同平和清掃活動」について



10月25日(火)、「山里地区小中高合同平和清掃活動」を行いました。この取組には山里地区にある小学校(山里小5年生・高尾小6年生・坂本小5年生)・中学校(本校3年生)・高等学校(南山高校1年生・純心高校1年生)の児童生徒560名が参加しました。被爆遺構及び関連する地域の清掃を合同で行うことで、平和への思いを確かなものとし、保存と継承の大切さを考えたり、共に行動、交流することを通して、郷土の歴史を継承する姿勢を養いたいことを目的とし、5年前から実施しているものです。新型コロナウイルス感染症の影響で3年ぶりの開催となりましたが、本校の3年生が進行係を行うなど中心的な役割を果たし、満上天主堂周辺や爆心地公園、平和公園、山王神社、周辺の道路など、学級ごとに分かれて汗を流しました。いろんな学校とともに真剣に作業を行い、交流を深め、有意義な時間となりました。3年生の皆さん、そして小学生・高校生の皆さん、本当にお疲れ様でした！！



1年生「AED講習会」を行いました



11月2日(水)、1年生は保健体育の時間に「AED講習会」を行いました。AEDとは「自動体外式除細動器」のことで、心臓がけいれんし血液を流すポンプ機能を失った場合になった心臓に対し、電気ショックを与え、正常なリズムに戻すための医療機器です。講師は北消防署の職員(スクール救命サポーター)であり、実際に命に携わっていらっしゃる方から直接指導していただきました。生徒たちの表情はとても真剣で、緊張感のある中、あっという間に時間が過ぎていきました。



ちなみに、本校のAEDの設置場所は2棟の体育館につながる通路(校舎側、駐車場横)にあります。定期的に点検も行っていきます。AEDは街中の学校や公共施設、商業施設などさまざまな場所に設置されています。「いざ」というときにきちんと使うためには、正しい知識が必要です。音声(ガイド)も流れますので、その指示に沿って使用することで正しく使用することができます。救える命を確実に救っていきける世の中をみんなで作っていきましょう!

あじさい English Speech Contest で

本校1年生が最優秀賞受賞!!

10月22日(土)、長崎市原爆資料館ホールにて、「あじさい English Speech Contest」が行われました。長崎市内の中学生81名が応募し、その中から18名が本大会に出場(本校から2名出場)し、1年生のイス モハマドさんが最優秀賞に選ばれました! 審査項目は①スピーチの内容、②英語の発音、③抑揚・リズム、④表現力の4つで、制限時間は2分30秒以内、何度も何度も練習を積み重ね、見事長崎市代表に選ばれました。今後2月ごろ開催される「長崎県 イングリッシュ・パフォーマンスコンテスト」に出場します。皆さん、応援のほど、よろしくお願いします。



11月行事予定

期日	曜	行 事 等
11/1	火	2年:テートDV講演会
2	水	1年:AED講習会
3	木	文化の日
7	月	2年:修学旅行説明会
9	水	平和を考える日
10	木	県中総体駅伝大会
11	金	3年:模擬選挙(社会科)
14	月	期末テスト1日目、給食なし
15	火	期末テスト2日目、3年:薬物乱用防止教室
16	水	3年:芸術家派遣事業(~18日)
17	木	県中総文祭、生徒集会
18	金	県中総文祭(フックホール)
21	月	教育相談開始
23	水	勤労感謝の日
25	金	生徒会役員選挙
29	火	2年:修学旅行(~12/1)

2学期の総まとめのテスト。自分の計画に基づいた学習をしてほしいですね。
14日(月)は午前中で学校は終わりです。午後は翌日(15日(火))のテスト勉強をしっかり行ってください。

本校からは、舞台の部でコーラス部が11月18日(金)に出演します。
また11月17日(木)・18日(金)両日とも、展示の美術部門で佐々木遥音さん(3-3)、家庭部門で黒川海空さん(3-1)、澤井舞衣さん(2-1)、佐藤来愛さん(2-4)の作品がフックホールに展示されます。

山里中学校の、次のリーダーを決める大事な選挙。選挙告示と選挙運動は16日(水)~です!

美術同好会、うれしいお知らせ!!

「長崎市中中学生プログラミングコンテスト」において、美術同好会の作品が「一次審査」を通過し、二次審査に臨むことになりました。作品名は「つなげよう平和の思いを 長崎から」で、すべてのイラストを手作りで描き上げ、プログラミングで動かしたアニメーションです。長崎の各地をめぐる、平和の思いを集め、それを風船にして平和公園の空に飛ばすというストーリーです。二次審査は11月12日(土)、出島メッセで開催されます。美術同好会の皆さん、頑張ってください! みんなで応援しましょう!!